

Escuela de
Osteopatía
de Madrid
España



COMUNICACIÓN SOBRE INVOLUCRAMIENTO (COMMUNICATION ON ENGAGEMENT, COE)





En estos dos primeros años desde 2019, año en que la EOM se adhirió a UN Global Compact, la Escuela de Osteopatía de Madrid ha defendido y continúa defendiendo, los diez principios del Pacto Mundial de la ONU con respeto a los derechos humanos, laboral, medioambiental y anticorrupción.

Con este informe sobre nuestro compromiso y apoyo al Pacto Mundial, a los ODS y su agenda 2030, la EOM reconfirma su participación y relación con el Pacto Mundial de la ONU y continuará promoviendo la transparencia organizacional, y apoyará a los participantes del Pacto Mundial de las Naciones Unidas en sus esfuerzos por implementar los principios de UN Global Compact. Estamos comprometidos con prácticas laborales justas, soluciones ambientalmente sostenibles y anticorrupción.

Desde 21 de Enero de 2019 al 21 de Enero de 2021



PARTE I. DECLARACIÓN DE RESPALDO CONTINUO DEL DIRECTOR EJECUTIVO O CARGO EQUIVALENTE

Estimado Sr. Secretario General,

Me complace confirmar el continuo apoyo de la Escuela de Osteopatía de Madrid a UN Global Compact de las Naciones Unidas. EOM es una escuela de formación para profesionales de la salud con más de 30 años de experiencia en el sector de la educación y la salud. Esto incluye que nuestros objetivos van dirigidos a mejorar la salud de las personas y enseñar a través de una formación de calidad a profesionales sanitarios cuyos objetivos, también son los de mejorar el bienestar y la salud de la población, respetando los Derechos Humanos, el medio ambiente, los derechos de los trabajadores, la igualdad de género, la anticorrupción, etc.

EOM involucra activamente con responsabilidad y ética a estudiantes, empresas del sector, empleados y otros profesionales y entidades que persiguen objetivos similares, para fomentar el conocimiento y el desarrollo de la sociedad.

Reconocemos el papel tan importante que juega el UNGC en el avance del desarrollo en la comunidad empresarial y no empresarial global.

La EOM continuará promoviendo los valores del UNGC con nuestros miembros y grupos de interés. La comunicación de compromiso (COE) a continuación, describe las acciones y los resultados que nuestra organización ha asumido en los últimos dos años para apoyar el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y sus Principios.

Atentamente,

Firmado.

Ginés Almazán Campos,
CEO Escuela de Osteopatía de Madrid

PARTE II. DESCRIPCIÓN DE MEDIDAS

La Escuela de Osteopatía de Madrid ha tomado las siguientes medidas para respaldar el Pacto Mundial:

- ▶ Incorporar los diez Principios del GC en los procesos internos de la escuela y comunicar el progreso siguiendo los requisitos de COP.
- ▶ Promocionar el UNGC y sus principios difundiendo los principios del GC y divulgando a través de nuestras redes sociales locales.



En 2015 las Naciones Unidas aprobaron “la agenda de desarrollo para 2030”, con 17 Objetivos sobre Desarrollo Sostenible y con el desafío de no dejar a nadie atrás, especialmente a los colectivos más vulnerables. Entre los rasgos que distinguen la Agenda 2030, se encuentra un apartado sobre responsabilidades compartidas que manifiesta que, aunque la principal responsabilidad recaerá en los Estados, el cumplimiento de los ODS exige una mayor implicación por parte de todos los actores y una mayor coordinación.

El ODS3 (salud y bienestar), aporta algunas cifras: Al menos 400 millones de personas no tienen acceso a servicios de salud básicos, el 40% carece de protección social y más de 1,6 mil millones de personas viven en ambientes frágiles, donde las crisis prolongadas combinadas con servicios sanitarios precarios, presentan un desafío significativo para la salud global.

(Texto extraído de una de las publicaciones de EOM y que puede consultarse en <https://eominternacional.com/un-osteopata-de-viaje-por-honduras/>)

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE



- En colaboración con otras entidades no gubernamentales y, alianzas multiactor, hemos llevado a cabo en los últimos dos años proyectos en España y en Honduras, contribuyendo con los objetivos 1, 2, 3, 4, 5, 9, 10 y 17 de los ODS.

EJEMPLOS DE PROYECTOS COMPROMETIDOS CON LOS ODS:

1. COOPERACIÓN INTERNACIONAL EN HONDURAS



La EOM firmó en Febrero de 2019 en Tegucigalpa, un acuerdo con la cooperativa Coacehl, para colaborar en la mejora de las condiciones de salud de la población hondureña. Esta alianza pretende fomentar el desarrollo de programas de educación para la salud y asistencia a la población en aquellos lugares donde hay más necesidades.

Alumnos de la EOM han viajado desde 2019 a Honduras para atender a pacientes en diferentes lugares del país, principalmente en Tegucigalpa, el área de Santa Bárbara, Goascorán, Concepción Sur, San Pedro Zacapa, San Francisco de Ojuera, Comayagua y Roatán.

En este tiempo se han atendido a más de 600 personas y se han impartido charlas a equipos deportivos y a otros grupos de población sobre prevención y promoción de la salud, la salud en la mujer, etc. Nuestros compañeros han participado en ferias de salud y han colaborado en centros de RBC (rehabilitación a la comunidad) en diferentes lugares del país.



2. OTORGAMIENTO DE BECA DE ESTUDIOS DE FORMACIÓN EN OSTEOPATÍA.



Después de conocer la realidad de algunas poblaciones hondureñas aisladas y alejadas de centros salud, y con pocos recursos sanitarios, la EOM ha becado a un profesional hondureño para que pueda llevar a cabo los estudios de osteopatía en la sede de San Jose en Costa Rica con dos objetivos: facilitar la formación en Osteopatía a profesionales de la salud que de otra manera, no podrían tener acceso a ella, y promover la osteopatía en el ámbito de la salud para las personas que no tienen acceso a una atención sanitaria adecuada, en definitiva, el objetivo es cubrir las necesidades de los ciudadanos y promover el bienestar y su calidad de vida.

3. COLABORACIÓN CON COMEDORES SOCIALES EN LA COMUNIDAD DE MADRID, ESPAÑA, PARA LA COMPRA Y DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS.

En colaboración con otras Asociaciones, hemos distribuido en el último año alimentos de primera necesidad a comedores sociales en el barrio de Vallecas, Tetuán y Lavapiés, en el municipio de Torrejón de Ardoz, Alcalá de Henares, Paracuellos del Jarama y Cerceda. También hemos hecho llegar alimentos para niños con discapacidad a Concepción Sur en Honduras.



4. RECONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS

En colaboración con otras entidades y en alianza público-privada, hemos ayudado a la reconstrucción de la vivienda de la una familia de la colonia Flor del campo del municipio de San Pedro Zacapa, en Santa Bárbara, Honduras.



PARTE III. MEDICIÓN DE RESULTADOS

EOM forma parte de la Asociación Inspira Salud (www.inspirasalud.es), constituida en 2020, con el objetivo de llevar a cabo proyectos basados en los 10 principios del Pacto Mundial y es nuestro deseo, poder desarrollar nuevos planes de futuro, crecer y dar una mayor cobertura sanitaria a poblaciones vulnerables y en riesgo de exclusión, así como apoyar la formación de profesionales que cada día atienden a estos grupos vulnerables.

Además EOM desarrollo en 2019 un código ético basado en los 10 principios, y que establece los criterios con los diferentes stakeholders. <https://www.escuelaosteopatiamadrid.com/wp-content/uploads/2019/03/codigo-etico.pdf>.



EOM Academy

www.eominternacional.com

